
RICCARDO ANNONI 
 

1 - Come hai conosciuto NAC e che corso hai frequentato? 

 

Ho conosciuto NAC attraverso i social del Comune di Rho. Ho frequentato il corso Summer di 

Sceneggiatura. 

 

2 – Qual è stata la prima impressione? 

 

Il corso mi ha subito interessato. 

 

3 – L’esperienza più interessante/entusiasmante che hai fatto. 

 

La stesura a più mani della sceneggiatura. 

 

4 – Che cosa distingue, secondo te, il metodo NAC? 

 

Non ho esperienze diverse da confrontare. 

 

5 – Hai partecipato a produzioni? Con che ruolo? Il tuo giudizio su questa esperienza. 

 

Ho partecipato alla stesura del corto legato al corso summer: “Incontri”. 

 

6 – L’insegnamento più importante che terrai a mente nel lavoro e nella vita. 

 

La divisione in atti della sceneggiatura perché applicabile anche ai romanzi. 

 

7 – L’idea sbagliata che avevi sul cinema e come frequentare la NAC te l’ha fatta cambiare. 

 

Nessuna 

 

8 – Da grande cosa vuoi fare? 

 

Lo scrittore 

 

9 – Il corso che consiglieresti a chi vuol cominciare. 

 

Sceneggiatura 

 

10 – Il corso per chi sa già qualcosa. 

Non saprei. 

 

 

 


